



秋留台高校の太鼓の演奏は迫力満点。二宮お囃子蓮の方々のパフォーマンスは正にお祭り真骨頂でした。また、ご近所の皆様と南聖園OBの人達と踊った盆踊りはこれぞ納涼祭という雰囲気を感じ、味わえました。模擬店も焼きそば、かき氷、たこ焼き、くじ引きにヨーヨー、すくいも用意し殆んど売り切れる程盛況でした。ファイナーレには拙いながらも自家製のナイアガラの滝を行い、夏を感じたのではないかと思います。これ程までに盛況に開催できたのはひとえにご近所の皆様や関係者の方々の尽力にすぎません。

南聖園でも地域に根差した思いがありますので応援の程をお願い致します。



南★字星

第114号
 令和5年11月吉日
 発行 特別養護老人ホーム
 南聖園広報委員会
 あきる野市瀬戸岡305-1
 042-559-2111



南十字星
 立冬を迎え木々の葉がはらはらと落ち、日々寒さが身に染みる季節になりました。南聖園の納涼祭では地域住民の方々を主に沢山の皆さまに足を運んで頂きました。初めての試みでもあったが、ご不便をおかけする事も多々ありましたが、納涼祭を介して南聖園と地域の交流の場になりました。皆さまの嬉しく思いを、ボランティアの皆さまを含め、様々な方々に支えられ実施に至ることができました。心から感謝申し上げます。





マリリンバ演奏

敬老祭当日の午後
にボランティアの
方々の「マリリンバ
演奏」を聞きまし
た。
ご利用者様が一緒
に歌える楽曲を演
奏していただき、
皆様喜ばれており
ました。
久しぶりの開催と
いう事もあり、多
くの方々にご参加
していただけまし
た。



九月十八日
(月)に行われ
た敬老祭は三年
ぶりのご家族
参加の式典になり
ました。
節目の年を迎えられた
利用者様、白寿のお祝いの者
一名、米寿のお祝いの者四名、喜
寿のお祝いの者二名そして百寿
のお祝いの者二名いらっしやい
ました。園長より記念品の贈呈
を行い、職員よりお祝いのメッ
セージを読ませて頂きました。
大勢のご家族様の来園に利用
者の皆様、楽しそうな明るい笑
顔になられ賑やかな式典にな
りました。



嶋田松子様

百寿のお祝いおめでとうございます。嶋田様が歩んできた人生の歴史の一部に私たちスタッフがいたことを幸せに思います。故郷思いの嶋田様これからも元気に過ごされますよう職員一同心よりお祈り申し上げます。水瓶座 岩切敦子

小林ひろ様

百寿のお祝いおめでとうございます。年齢を重ねるごとに、ますます美しく輝いている姿がとても素敵です。毎日の生活の中であかるい笑顔や温かみのある優しさにはげまされ続けております。今後も健康で充実した日々が続きますよう職員一同心よりお祈り申し上げます。天秤座 工藤弘美



江川ナツ子様
 白寿のお祝いおめでとうござい
 ます。入所、間もないのですが体操や
 レクリエーション活動への参加意
 欲に關心されています。これから
 もお元気に活動的に過ごされませ
 様に職員一同心よりお祈り申し上
 げます。双子座 田中洋子

石田良枝様
 米寿のお祝いおめでとうございま
 す。英語が堪能で今は韓国語に興
 味、関心を持たれ日々隙間時間に
 勉強をされ飽くなき探求心に感銘
 を受けています。いつまでもお元
 気で楽しく生活できますように職
 員一同心よりお祈り申し上げます。
 牡羊座 東明美

須藤イツ子様
 米寿のお祝いおめでとうございま
 す。いつも熱心に折り紙を作成す
 る姿に関心をしています。また職
 員にも色々とお話を聞いて頂き感
 謝しております。これからも健
 康で楽しく過ごしていただけるよ
 う職員一同心よりお祈り申し上
 げます。双子座 田中洋子



田島節子様
 米寿のお祝いおめでとうございま
 す。いつも利用者
 様や私たち職員に声を掛けて下さりありが
 ざいます。これからも元気に過ごされませ
 様に職員一同心よりお祈り申し上げます。

住友幸子様
 米寿のお祝いおめでとうございま
 す。職員の声掛け
 にいつも笑顔で返して下さり職員一同その笑顔に
 癒されています。これからもここの生活が健康に
 過ごされますように心からお祈り申し
 上げます。蟹座 穴戸楽舞

沼田俊次様
 喜寿のお祝いおめでとうございま
 す。6月に入所さ
 れ園での生活は慣れましたでしょうか？とても元
 気に民謡を歌われ、職員の声掛けに明るく面白
 顔で返してくださりありがとうございます。これか
 らも健康で楽しく生活が送れますよう職員一同心
 よりお祈り申し上げます。獅子座 恩田千佳

横川鶴江様
 喜寿のお祝いおめでとうございま
 す。利用者様や職員
 によく色々なお話をして下さいます。楽しいお話を
 いつもありがとうございます。これからも元気に楽
 しく過ごされますよう職員一同心よりお祈り申し
 上げます。乙女座 尾又玲





職場体験学習

増戸中学校より7名の生徒が課外授業として施設に来園されました。最初はとても緊張していましたが利用者様から笑顔で話しかけられ安心した様子でした。利用者の方々も楽しそうにレクリエーション活動を生徒さんたちと一緒に行いました。

利用者様が施設でどのような生活をされているのか職員の仕事内容などを間近で感じ学びのある貴重な職場体験学習になったと思います。

檜原中学校吹奏楽部演奏

7月24日

真夏の晴天の中、素晴らしい音色を利用者様に届けてくれました☆
生徒さんたちが頑張っている姿に、利用者様も応援しながら喜ばれておりました。



「編集後記

数年間南聖園ではコロナウイルス感染症の影響で、盛大な慰問や「ご家族様をお招きしてのイベント」が出来ず、内輪でのレクリエーション等に力を注いで参りました。

この感染症は消滅する事はないのではないかと、思わずにはいられない現在、これからウイルスと共存していく中で、感染予防をしながら元の生活に少しでも近づけていきたい！そんな想いの中で開催された敬老祭、久しぶりにご家族様をお招きして実施する事が出来た事をとても嬉しく思います。

まだまだ警戒をしながら進めていく状況ではありますが、閉鎖的にならずご家族様と利用者様、そして私達職員が交流しながらより良いご利用者様の生活を目指し、南聖園に来て良かった・そんな風に思ってもらえる介護・食事を目標に日々努力して参りたいと思います。

そんな風景のページをこれからも南十字星にてお届けしていきます。幸いです。ご愛読ありがとうございます！

広報委員一同